

Forums pour l'entourage

Fils drogue cocaine

Par Avalanche Posté le 23/06/2022 à 08h54

Bonjour, j ai un fils de 25 ans qui prend de la cocaine depuis maintenant 5 ans . Il n a jamais voulu d aide , à un moment donné il avait arrêté la consommation, mais là depuis 4 mois c est la descente aux enfers, dépression, consommation importante de cocaine , boit de l alcool tout les jours. Impossible de le faire réagir. Je suis perdu . Comment faire pour l aider . ???? Merci infiniment .

1 réponse

Jemp - 14/07/2022 à 22h31

Bonsoir avalanche

Malheureusement ont est impuissant juste tenir le coup est être présent.

Je comprend votre situation je vie la même depuis des années avec mon fils de 36 ans jusqu'à son overdose en juin malgré qu il soit en centre d' hébergement d addiction depuis plus d 1 an. il s en ai sortie après 9 jours de coma. Résultats des coursses 3 dialyses par semaine.

Maintenant il se retrouve chez nous apres avoir tout perdu et très diminuer physiquement.

Ont pensé qu il était sur la bonne voie pour s en sortir.

Aujourd'hui il nous dit que c fini qu il touchera plus à rien.

Mais c est très dure de lui faire confiance. Il vas falloir du temps.

Même la naissance de sa fille n à rien fait la aussi, ce n étais qu une illusion.

De tout façon soit ont les laisse tomber au plus bas et attendre qu il se relève et peu être qu il ne se relèveront jamais. Soit ont fait comme ont a ttrs fait être à ses côtés.

Mais de toute façon c est eux qui ont les cartes en mains. Nous les familles ont subit. Ce qu il nous fait tenir c est d être une famille soudée avec ses sœurs. Mais combien de temps ont vas pouvoir tenir??? Et très souvent ont se culpabilise de rien avoir vu venir. Bon courage à vous